



写真の花が「フレンチチューリップ」。彼を「花結い師」とへと導いた運命の花だ。色は、淡くやわらかなサモンピンク。この写真は、HPのプロフィール紹介に使われていることからも、思い入れの強さが知れる。

写真の花が「フレンチナチューリップ」。彼を「花結い師」とへと導いた運命の花だ。色は、淡くやわらかなサーキュラーピンク。この写真は、HPのプロフィール紹介に使われていることからも、思い入れの強さが知れる。

フラワーアーティスト 花結い師 **TAKAYA**

【プロフィール】滋賀県出身。ケーキショップ、フレンチレストランで修業を重ね、24歳のときにカフェをオープン。その後、花好きが満じて、「04年に「Flower Designer TAKAYA」を設立し、様々なイベント等でパフォーマンスを披露。18歳よりウェディングでのヘッドドレスの提案をはじめ、09年から本格的に始動する。現在、京都の名刹でのイベントを企画。

京の おきばりさん **KYOTIAN I.D.**

取材・文／山田涼子 撮影／石川奈都子

**花の美しさを伝えていきたい
だから髪に花を結い続ける。**

あるときふと 女の人から花が生まれ出しているイメージが湧いた。湧き出たイメージはどんどん膨らみ、居てもたつてもいられず、作品づくりをはじめた。「とにかく、女性の髪を花で結つてみよう」。そして、ファッションとしての花を追求する。もともと写真撮影が好きだったのであり、ただの記録ではなく、作品として撮影も手がける。モデルはほぼ知人で、プロではない。竹林の入り込み、現場で着物を着付けることもあるし、山からたくさんのお菓子を拾ってきてスタジオにいっぱいに敷き詰めたこともある。フードク

ストならではの視点としない。オーディオ界でのウエディング業界ではすんなりと入り込めないこともある。彼女がテレビや雑誌のメディアに積極的に露出するのは、すべては「花嫁」という存在を知つてもらうため。そして、望んでくれる新婦のためだ。

「暗い部屋でも、花が一輪あるだけ
で心が和む。花の力ってすごい」と
TAKAYAさん。花が好きになつた少年
年は、花が好きなまま大人になつた。
大阪でやつと出会つたときには、探
し回つた時点で既に、とり憑かれて
いたということ。

は、生花。ウェディングでは綺麗に開花した花を必要とされる。ゆえに、時間との勝負になることが多い。スタイルをしたときには薔薇だったが、披露宴の入場時に合わせて開花することも計算する。その姿のまま二度会に行きたいと言われれば、それに相応しい花をセレクトする。マリエールでもなく、ティアラでもなく、花。それは、フラワー・アーティ

女性の頭部をまるで花器に花を活けるかの如く、花を結う。ときに豪快に、ときに纖細に。花を「飾る」のではなく、花を「結う」。TAKAYAさんは「花と花器」という関係よりも、遙かに「一体感」を持つているような気に入る。圧倒的に美しい。それは生き物×生き物の組み合わせだからなのか……。

花一途生うつりま 中学生のこ

リエイションとのコラボイベントでは、「食べられる葉っぱ」と、観賞する葉っぱ」というテーマで、トレーナーが花器をモチーフにパフォーマンスを行った。

その数々の作品が□コミで広がり、ウエディングのヘッドドレスの依頼が来るようになる。その人だけの美しさを引き出すため、ドレスや着物に合わせて、総合的なスタイルを見せる。TAKAYAさんが使う花

information

「花結い師 TAKAYA」

京都市東山区東大路通古門前下ル松原町294
☎075・585・8901
<http://takaya-hanayuishi.jp/>